



エプロンやゴム手袋を身に付けて、清掃活動に励む



沼田東小学校との交流運動会

中学部（15人）の生徒が、作業学習の一環として週2回、学校前の歩道橋のごみを掃いたり手すりを拭いたりなどの清掃活動を行っている。今年で3年目となる。清掃の際には笑顔で声を掛けてくれる人もいて、日常的なあいさつや地域との交流が図られている。

小学部（23人）では、今年で22回目を迎える沼田東小学校との交流運動会が9月に実施された。かけっこや大玉運びリレー、ダンスなどを楽しんだ。

高等部（23人）では、尾瀬の自然を荒らしてしまうために駆除されたシカの革を使い、コインケースやカードケースなどを作製している。中村慎太郎さん（3年）は「革の色に合わせて自分たちで糸の色を選び、より良い製品ができるように考えている」と話す。製品は障がい者福祉施設や道の駅で販売されている。

令和4年11月1日発行
発行/沼田市 編集/秘書課
印刷/啓文社印刷(有)

〒378-8501 群馬県沼田市下之町888
☎0278-23-2111 FAX 0278-24-5179
白沢支所☎53-2111 利根支所☎56-2111

人口と世帯（9月末現在）
人口 45,541（男22,214 女23,327）
世帯数 20,745



11 Numata

Nov. 2022
No. 939

広報ぬまた

コスモス風に揺れ 坂道ダツシユ



- 主な内容
- 02 特集 暮らしの坂
 - 12 コロナワクチン
 - 13 児童虐待防止推進月間
 - 26 ヌマタ・アート・アンバサダー